

ベトナム国タイビン省にある国立タイビン医科薬科大学と当社との共同事業であるベトナム人看護師養成事業について、最新の情報をお届けします。

▶ 卒業試験に向けて勉強しています（6期生）

卒業実習を終えた6期生たちは、現在、卒業試験のための猛勉強中です。通常5月下旬から6月にかけて実施される卒業試験ですが、今年はコロナ禍のため約1ヶ月程度遅れて実施されることになりました。筆記試験を6月27日に終え、残るは7月4日～8日に実施される実技試験です。

卒業試験前には、約3週間の総復習期間がありました。この間に、政治科目と専門科目について集中的に復習します。専門科目は、約120項目の復習リストに基づいて復習を行います。

総復習を終えるといよいよ試験です。筆記試験当日は午前中に専門科目、午後に政治科目の試験がそれぞれ150分ずつ行われます。専門科目は内科・外科・小児科・産科から記述問題が4問出題され、政治科目はホーチミン思想を中心に記述問題が3問出題されます。また、実技試験では内科・外科・小児科・産科のうち1科目について、5つの技術が出題されます。

筆記試験の政治科目・専門科目、そして実技試験の3試験全てに合格点が決められており、すべてクリアすれば晴れて卒業となります。

今年は7月3日にハノイでJLPTを受験した後タイビンへ戻り、翌日から実技試験というハードスケジュールです。JLPTも卒業試験も重要な試験で、学生たちのプレッシャーは計り知れません。今が踏ん張りどころと励まし合って頑張っている努力がきっと報われることを願っています。

？ 国防教育って何？

現在、9期生はハイフォン市に滞在しています。ハイフォン大学にある国防教育センターで、国防教育を受けるためです。ベトナムでは国防教育が重要視され、政府の定めた方針に基づき、すべての高校生・大学生が国防教育を受けています。

？ どうしてみんなが国防教育を受けるの？

全ての学生が国防・治安維持活動に参加する責任があるとされているからです。現在の国家建設と国防における活動の位置付けや重要性を理解することが求められています。

？ 何を勉強するの？

座学と実習があります。座学ではマルクス・レーニン主義やホーチミン思想を理解し、歴史を紐解きながら軍事的作戦や方法を学びます。そのうえで現在ベトナムが直面する、または将来起こり得る問題についても考察します。実技では、軍事地図の使い方や射撃技術、歩兵としての技術を習得します。

？ どんな生活をしているの？

9～10人が1つの部屋で共同生活を送ります。期間中は週7日、休みなく教育が行われ、朝5時の起床から21時の就寝まで決められたスケジュールで生活します。外出や勉強中・就寝後のスマートフォン使用は認められていません。



【問い合わせ】



株式会社イノベーションオブメディカルサービス

（担当：中馬・福田）

神奈川県厚木市船子 587-1

Tel/046-220-0777

Fax/046-220-0322

Web/http://vietnam-nurse.com/